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В статье рассмотрена роль Российской Федерации в разработке международной правовой основы дорожного дви-
жения и ее имплементации на глобальном и региональном уровнях. Конкретизировано содержание поправок, реали-
зованных в профильных базовых международных нормативных правовых актах — конвенциях 1968 года о дорожном 
движении и о дорожных знаках и сигналах. Дана оценка вкладу доктора юридических наук, профессора Александра 
Юрьевича Якимова в эту деятельность.
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The article describes the role of the Russian Federation in the development of an international legal framework for road 
traffic, and its implementation at the global and regional levels. The content of the amendments implemented in the relevant basic 
international legal acts — the 1968 Conventions on Road Traffic and on Road Signs and Signals was specified. An assessment is 
given to the contribution of LL.D, Professor Alexander Yuryevich Yakimov to this activity. 
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